

## Blog

„Volle KRAFT voraus...!“

---

Liebe Leserin, lieber Leser,  
einen WUNDER-schönen „Guten Morgen!“ und „**MUT über alle Grenzen!**“  
So soll ich es Ihnen gerade sagen.

Meine „Obere Leitstelle“ hat mich gebeten, Ihnen wenigstens eine kleine  
Aufmunterung zukommen zu lassen, damit Sie sich in diesen Tagen nicht so allein  
fühlen.

**Seit Anfang August** geht so die Post ab, dass frau kaum noch hinter herkommt. Ja,  
wirklich! Ich selbst fühle mich wie auf einer Startbahn, - wahlweise auch **auf einer  
START Rampe!**

Es fühlt sich so an, als würden wir jeden Moment „abheben“. Besser kann ich es  
nicht beschreiben.

Mir scheint, als würden sich die Motoren bereits warm laufen und das Große ICH  
BIN, das jeder von uns ist, sich **bereit** machen, **sein POTENZIAL in vollem Umfang  
zu entfalten.**

Die **Herausforderungen auf allen Ebenen** häufen sich und mensch hat alle Hände  
voll zu tun, die unterschiedlichsten Anforderungen gut und sicher über die Bühne zu  
bringen und sicher durch ZEIT und RAUM zu jonglieren!

Ich will nicht sagen, dass es „schlimm“ ist. Das wäre nicht richtig. Jedenfalls für mich  
nicht. Bei anderen lieben Menschen mag das im Moment anders sein.

Ich spüre nur den **unglaublichen DRUCK**, der mit dem STARTEN der „Motoren“  
verbunden ist, wahlweise auch der ENERGIEN, die uns auf Vordermann bringen  
und **zu Höchstleistungen** antreiben.

Da ist der ganze Mensch gefordert, auf allen Ebenen und mit allem, was er weiß und  
kann und jemals in allen seinen Leben erfahren und gelernt hat. So kommt es mir  
vor.

Wir werden gerade **bis an die Grenzen unserer Leistungs-Fähigkeit gebracht –  
und darüber hinaus!** Weit darüber hinaus! Und es funktioniert! Das ist das Tollste  
von Allem!

Das LEBEN ist zu einem bunten Potpourri von Aufgaben und Aufgeben geworden.  
Was auch immer Sie jetzt darunter verstehen.

Aufgaben, die wir uns nie zu träumen wagten, - und dem Aufgeben von Lieb-  
gewonnenen Teilen unseres Alltages, die plötzlich von einem Augenblick zu anderen  
„Vergangenheit“ sind!

Die kosmischen Geschenke donnern mit solcher Wucht auf uns herab, dass frau

manchmal morgens sogar zwei Brötchen braucht statt einem. Oder, dass sie bereits beim Frühstück verkündet, sie werde sich danach sofort wieder ins Bett verkrümmeln. (Wie gestern!)

Gleichzeitig heben dieselben Downloads uns zu solch ungeahnten Höhen neuen Wissens, Erkennens und Verstehens empor, die früher undenkbar schienen!

**Der liebe Körper-Kumpel** hat manchmal ganz schön Mühe, mit alledem klar zu kommen. Zumal die Downloads die Fähigkeit haben, sich in eine riesige karmische Dusche zu verwandeln! Bei der unfreiwilligen REINIGUNG, die damit verbunden ist, bleibt kein Auge trocken!

Kraft Göttlicher GNADE kommen dabei uralte Lebensgeschichten an die Oberfläche, die bisher erfolgreich aller HEILUNG aus dem Weg gegangen waren.

Meist werden die körperlichen oder seelischen Symptome mit einer solchen Heftigkeit nach oben geschleudert, dass nichts anderes übrig bleibt, als alles stehen und liegen zu lassen, um zu schauen, was da nun wieder los ist.

Bereits **in der Nacht zu gestern** merkten viele Menschen einen so starken Kopfdruck, als ob ihnen ein Topfdeckel oben aufgesetzt worden wäre. Ich selbst bin absolut nicht der Typ für Kopfschmerzen, also konnten es nur die Energien sein.

Auch der Bauch hatte so seine Probleme. Manche Lebensmittel vertrug er plötzlich gar nicht.

Abgesehen davon, melden sich noch alte Versprechen aus früheren Leben, die unbedingt aufgelöst werden wollen, weil der betreffende Vertragspartner bisher nicht ins Licht gehen konnte. Es kann sich auch um das weniger beliebte Gegenteil handeln.

Sogar unsere lieben Tiere bleiben von alten karmischen Geschichten nicht verschont, wenn deren körperliche Folgen noch einmal gespürt, gewandelt und losgelassen werden wollen. Manno!

**Alles dient nur noch der HEILUNG!**

**Das Gute an diesen heftigen Zeiten** ist, dass unser POTENZIAL sich in ungeahntem Maße entfaltet und uns als inkarnierten Sternenwesen genau jetzt in ebenso großem Maße zur Verfügung steht!

Daher meine große **Bitte an das Goldene LICHT Netz,**

weiterhin mit allen Gebeten, guten Gedanken und der von mir im vorigen Beitrag genannten VERFÜGUNG dem lieben Gott die Tür einzurennen, was die manipulativen Wetterveränderungen angeht.

Wir dürfen jetzt nicht nachlassen! Denn wir sind bereits kurz vor dem ZIEL!

An dieser Stelle noch **etwas ganz Schönes zum FREUEN:**

Mehrfach in den vergangenen Tagen hat ASHTAR mich auf das Sternenschiff geholt, um mich in neue Formen der HEILUNG einzuweisen.

Unsere geliebten Freunde, die ARKTURIANER, stellen dort ganz wunderbare Hilfen und Hilfsmittel bereit, die in Kürze genutzt werden dürfen, sobald die Schulung abgeschlossen ist!

Ich bin gewiss nicht die Einzige, die derzeit in solche neuen Möglichkeiten eingeweiht wird!

Vor kurzem hat auf dem Sternengleiter auch eine kosmische „Sicherheitskonferenz“ stattgefunden, an der auch ich teilnehmen durfte. Auch diesmal ging es wieder um die Vergabe neuer Zuständigkeitsbereiche.

Alles sehr spannend und einfach WUNDER-voll!

***Arm in Arm und Hand in Hand  
gehen wir einer goldenen Zukunft entgegen!***

Und für alle Katastrophen persönlicher oder auch globaler Art stehen so viele **Himmlische Helfer** bereit, die nur darauf warten, dass wir sie ansprechen.

Neben den Engeln und Erzengeln, den aufgestiegenen Meistern und unseren kosmischen Freunden wollen **auch die DRACHEN** ihr Teil dazu beitragen, ungute Situationen zu verändern und Schaden von uns und GAIA abzuwehren!

Ich habe sie neulich sogar zu Hilfe gerufen, als es einen verdeckten schwarzmagischer Hyper-Angriff abzuwehren galt! Diesen Begriff kannte ich vorher auch nicht.

Im Umsehen waren unsere geflügelten Freunde vor Ort, um die Angreifer zurückzudrängen und die Situation zu bereinigen.

Besinnen auch Sie sich auf Ihre Jahrhunderte alte **Freundschaft mit den Drachen** und wenden auch Sie Ihre alten Fähigkeiten als Drachenreiter an!

Was sich wie ein Märchen anhört, ist in WAHRHEIT wundervolle Realität!

Auch **unsere Fähigkeiten das Leid anderer zu heilen** und - göttlich geführt - hilfreich zu sein, hat sich in ungeahnte Höhen weiterentwickelt.

Sie werden merken, dass die Göttlichen Eingebungen Ihnen noch schneller, noch präziser und mit noch größerer KLARHEIT gegeben werden! Allerdings dürfen und sollten wir auch immer wieder darum bitten.

Ein einfacher Satz wie dieser genügt:

***„Ich bitte um Göttlichen SCHUTZ, Göttliche FÜHRUNG und um KLARHEIT!“***

Wenn dann trotz allem Zweifel aufkommen, ob die abgefragten oder ausgetesteten Informationen der Göttlichen WAHRHEIT entsprechen, hilft es, umgehend den gesegneten Satz aus dem KURS IN WUNDERN zu sprechen:

***„Die WAHRHEIT wird alle Irrtümer in meinem Geist berichtigen!“***

Wenn Sie danach Ihre Frage wiederholen, muss die darauffolgende Antwort der Göttlichen WAHRHEIT entsprechen!

Einen gesegneten Sonntag für Sie und seien Sie weiterhin behütet!

Mit herzlichen Grüßen,  
Christine Stark

6. August 2023

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

**Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.**